

Postulat

Auteurs : Damien Fumeaux (UDC)

Objet : Pour le retour d'un bancomat dans les hauts de Conthey

Date : 10.05.2023

Depuis ce printemps, le bancomat Raiffeisen d'Erde n'est plus, engendrant la perte du dernier point de retrait d'argent liquide des hauts de Conthey.

Ce bancomat, soi-disant pas assez rentable permettait à bon nombre de jeunes et de seniors non véhiculés d'aller retirer de l'argent sans avoir à prendre plus d'une heure en transports publics pour aller en plaine faire leurs retraits d'argents. De plus il est important de maintenir des services publics de qualité pour le maintien de la qualité de vie sur notre commune.

Ce point de retrait était aussi souvent utilisé lors des manifestations ayant lieu dans les villages du haut, ces dernières n'acceptant bien souvent que du cash.

Conclusion

En conclusion, je demande que la commune de Conthey fasse le nécessaire afin de que les habitants des hauts de Conthey puissent à nouveau bénéficier d'un point de retrait d'argent liquide.